

Fecha: 07-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Ignacio Guerrero por reconocimiento a expresidente Piñera: "Ha sido muy bonito por todo lo duro que le tocó"

Pág. : 3
 Cm2: 801,8

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

A. ASTUDILLO Y M. P. NAUDON

"Para mí este día ha sido muy especial, porque es primera vez que yo vuelvo a este lugar por donde él fue rescatado", dijo Cecilia Morel, viuda del exgobernante Sebastián Piñera, quien falleció el 6 de febrero de 2024 tras un accidente en helicóptero en el lago Ranco, en la Región de Los Ríos.

Hasta el muelle Nirivilo —donde fue rescatado el exjefe de Estado tras la catástrofe— llegaron 150 personas a las 11:30 de la mañana de ayer, a una misa para homenajear a quien fue Presidente de la República en dos ocasiones: entre 2010 y 2014, y luego durante 2018 y 2022. A este acto se sumaron 26 servicios religiosos que se realizaron desde Arica a Magallanes, lo que, según señaló Pablo Piñera, hermano menor del exmandatario, "muestra el cariño que la gente siente por Sebastián".

La ceremonia contó con la asistencia de los hermanos del exmandatario, Magdalena y Pablo, y dos de sus cuatro hijos, Magdalena —la mayor y quien preside la Fundación Piñera Morel— y Cecilia. También participaron autoridades locales, como el alcalde de Lago Ranco, Miguel Meza, el diputado Bernardo Berger y la delegada provincial del Ranco, Alejandra Álamos.

"Estamos unidos para siempre", les dijo Morel a los vecinos de Valdivia, Río Bueno, Osorno y San José de Maipo, en agradecimiento a su presencia.

La amistad del exmandatario con Guerrero

Otra persona que estuvo en la misa fue Ignacio Guerrero, empresario, exvicepresidente de Codeco y amigo desde la década del 70 del difunto exjefe de Estado, Sebastián Piñera.

Al igual que Cecilia Morel, ayer fue la primera vez que Guerrero regresaba a Lago Ranco tras el accidente.

"Yo no había venido a este lugar estos últimos dos años. No había estado aquí. Entrar al lugar donde estaba su cuerpo, es una cosa que a uno se le para el corazón. Muy impresionante", señaló el empresario al recordar el 6 de febrero de 2024. Ese día, en el helicóptero Robinson R66, iba el expresidente Piñera, su hermana Magdalena, Guerrero y su hijo, Bautista. Estos tres últimos lograron salir del helicóptero y salvar con vida.

En 2010, cuando Piñera llegó por primera vez a La Moneda, el exvicepresidente de Codeco se convirtió, sin tener ningún cargo formal, en uno de sus consejeros. A dos años del fallecimiento del exmanda-

El empresario acompañaba al exjefe de Estado en el helicóptero durante el accidente

Ignacio Guerrero por reconocimiento a expresidente Piñera: "Ha sido muy bonito por todo lo duro que le tocó"

En el lago Ranco y junto a 150 personas, la familia Piñera Morel recordó el legado del exmandatario en el segundo aniversario de su fallecimiento. En tanto, Kast anunció un homenaje "a la figura de Sebastián Piñera" con líderes internacionales.



Ignacio Guerrero,
empresario y consejero
del expresidente.

SEBASTIÁN PIÑERA ECHEVERRÍA
1949-2024

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE CHILE
2010-2014



Magdalena y Pablo Piñera, hermanos del fallecido expresidente, con la placa conmemorativa que instaló la Municipalidad de Lago Ranco.

"Sueño con un país más unido"

En el muelle Nirivilo, a unos 15 kilómetros de donde ocurrió el accidente aéreo, la Municipalidad de Lago Ranco instaló una placa en homenaje al expresidente Piñera, que in-

cluye una frase de él: "Sueño con un país más unido, en que todos nos reconozcamos como iguales en dignidad y derechos; un Chile más libre, más próspero, sin violencia y en paz. Sueño con un Chile en que todos sus hijos puedan desarrollar los talentos que Dios



La ex primera dama, Cecilia Morel, en la ceremonia en el muelle Nirivilo.

“En los aniversarios del fallecimiento de alguien uno recuerda las cosas positivas.

Yo me hago cargo de las cosas positivas que tuvo el gobierno de Sebastián Piñera”.

JOSÉ ANTONIO KAST
PRESIDENTE ELECTO

“Tener a una persona que fue vilmente atacada, que de pronto esa misma persona ha sido tan reconocida, ha sido una cosa muy bonita para la familia y para todos los que lo quisieron.”

IGNACIO GUERRERO
EXVICEPRESIDENTE DE CODECO Y AMIGO DEL EXPRESIDENTE PIÑERA

les dio, realizar sus proyectos y alcanzar sus sueños, un Chile donde todos podamos vivir plenos y felices junto a nuestros seres queridos. Si podemos soñarlo, podemos hacerlo", dice el memorial.

Magdalena Piñera Morel, hija del exjefe de Estado, destacó que

"eligieron una frase que es muy simbólica, porque yo creo que refleja en cuerpo y alma lo que era el sueño de mi padre, y por el cual él trabajó intensamente durante prácticamente todos los días de su vida".

“Uno recuerda las cosas positivas”

A dos años del fallecimiento del expresidente Piñera, la excandidate presidencial Evelyn Matthei lo recordó vía Instagram. "Nos peleamos, nos abuhamos, y tuve la fortuna de trabajar y aprender a su lado (...) Con aciertos y errores, siempre puse al país en el centro y creyó en el trabajo y en empujar a Chile hacia adelante", escribió la exministra del Trabajo en el primer gobierno del difunto mandatario.

Mientras, desde "La Moneda Chica", el Presidente electo, José Antonio Kast, declaró que después del juramento del 11 de marzo se reunirá con mandatarios internacionales "a hacerle un reconocimiento a la figura de Sebastián Piñera". Y agregó: "Hemos reconocido cosas positivas que se realizaron durante el gobierno de Sebastián Piñera, hemos dejado atrás las diferencias, porque hoy día buscamos las cosas que nos unen (...). Siempre en los aniversarios del fallecimiento de alguien uno recuerda las cosas positivas. Yo me hago cargo de las cosas positivas que tuvo el gobierno de Sebastián Piñera".